

Expliseat embarque à bord d'Air Méditerranée avec le Titanium Seat

Expliseat signe son premier contrat avec Air Méditerranée. Les passagers de la compagnie bénéficieront du Titanium Seat, dès l'été 2014.

Réunis ce jour à l'Aéroclub de France devant la communauté aéronautique, Benjamin Saada, Jean-Charles Samuelian et Vincent Tejedor, dirigeants d'Expliseat et Antoine Ferretti, président-directeur général d'Air Méditerranée, ont officialisé leur collaboration : dès l'été 2014, le Titanium Seat volera sur Air Méditerranée.

La performance et l'innovation comme motivation commune.

Bénéficiant d'une technologie de pointe unique au monde (10 brevets exclusifs au total), associant légèreté, robustesse et confort, le Titanium Seat multiplie les atouts tant pour les compagnies aériennes que pour leurs passagers. Un constat que souligne Antoine Ferretti : « *Equiper nos avions des sièges les plus légers au monde, nous permet de réduire considérablement notre consommation de carburant, de réaliser d'importantes économies et de diminuer notre empreinte carbone. Au-delà de ces avantages, l'intérêt du Titanium Seat pour Air Méditerranée concerne en premier lieu l'amélioration tangible du confort, tant physique que visuel, de nos passagers avec ces sièges totalement innovants et résolument design. Travailler avec Expliseat confirme l'engagement de la compagnie : l'avion pour tous aux meilleures conditions.* »

Un modèle industriel français au cœur de cette collaboration.

Associé à un réseau d'industriels français du secteur automobile et aéronautique, Expliseat produit un siège au meilleur niveau de qualité dans de hautes cadences de production. « *Le savoir-faire français en matière de production et d'ingénierie aéronautique est au cœur de notre réussite. Le Titanium Seat est le premier siège au monde à associer nouvelles technologies composite et titane, ultra-légèreté et confort. Que cette première mondiale s'écrive avec Air Méditerranée, compagnie aérienne française, est une belle manière de prouver que la France est un pays propice à l'innovation* », souligne Benjamin Saada, CEO d'Expliseat.

A propos d'Expliseat

Créée en mars 2011 par Benjamin Saada, Jean-Charles Samuelian et Vincent Tejedor, Expliseat allie innovation et performance industrielle en un seul produit : le Titanium Seat. Ce siège de 4 kg réduit considérablement la consommation de kérosène avec une économie jusqu'à 500 000\$ par avion et par an. Fort de 10 brevets, le Titanium Seat apporte aussi plus de confort et d'espace aux passagers grâce à une ergonomie spécialement développée et un design unique.

Plus d'infos sur : www.expliseat.com

Air Méditerranée, une compagnie aérienne régulière et touristique

Air Méditerranée, créée en 1997, est une compagnie aérienne française basée à Toulouse. Spécialisée dans la desserte du bassin méditerranéen, elle effectue des vols pour les particuliers et des vols pour les principaux tour-opérateurs et agences de voyages français et européens.

Pour son programme été, Air Méditerranée, propose des vols touristiques et des vols réguliers vers une trentaine de destinations au départ des grandes villes françaises.

Plus d'infos sur : www.air-mediterranee.fr



Contacts Presse :

Expliseat

Leila Ajig – Bureau de presse Expliseat

Tél. : +33 1 45 49 31 33

leila.ajig@meanings.fr

Air Méditerranée

Claude Foucault – JetCom pour Air Méditerranée

Tél. + 33 6 80 12 56 44

cf@jetcom.fr